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Тема внешнего вида города особенно актуальна сейчас, в летний период. Коммунальным
службам стоять на страже чистоты и порядка в Угличе порой бывает сложно, поскольку
далеко не всех угличан заботит хоть сколько-нибудь то, насколько чисто и уютно в их
городе.

  

Чтобы не рассуждать отвлечённо, а взглянуть на проблему изнутри, мы встретились с
Леонидом Алексеевичем СОБОЛЕВЫМ, заместителем директора по благоустройству
ООО УК «Народный управдом» – организации также занимающейся наведением
чистоты в городе.      

  

Зайдя утром в семь часов на работу к Леониду Алексеевичу, я уже застал его в
кабинете. На тот момент, как выяснилось, он успел один раз объехать город, чтобы
составить картину по проблемным зонам. Через несколько минут мы сели в машину,
чтобы отправиться на объезд по контейнерным площадкам и стихийным свалкам.

  

- Наша сфера – обслуживание улично-дорожной сети, и в перечень работ входит уборка
мусора с обочин, - рассказывает Леонид Алексеевич. - Иногда работникам приходится и
около контейнерных площадок потрудиться. С утра на некоторых из них частенько
царит беспорядок. Не оставляем без внимания и некоторые территории, за которыми
должны следить организации, арендующие помещения. Вот живой пример: около урны,
расположенной рядом с офисом организации,
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 раскидан мусор. Этот мусор должна убрать сама организация, а не мы. Но тут не всётак однозначно. Город начинает «шевелиться» и «кипеть» уже с утра – все идут наработу. С утренних теплоходов могут гулять туристы. И неизвестно, насколькооперативно территория будет убрана. Так что мы в таких случаях не ждём, а убираеммусор, чтобы не позориться перед гостями города и самими собой.  Наш объезд охватил далеко не все территории Углича. Мы побывали на ул. Вокзальной,на территории ТОС «Екатериновка», в районе часового завода, в центральной частигорода. По словам Леонида Алексеевича, несколько хозяйственнее и ответственнееотносятся к облагораживанию своих территорий жители частного сектора.  - Но и тут далеко не всё гладко, - говорит Л.А. СОБОЛЕВ. – Нередко дрова, песок иликакие-то стройматериалы, оставленные на обочине, становятся камнем преткновения.Некоторых собственников не заставишь убрать их, а иной раз ещё и такогонаслушаешься... А ведь кроме внешнего некрасивого вида тут и другая проблемакроется. Зимой, когда будем расчищать и без того узкую дорогу от снега, эти дрова илипесок просто не дадут расширить проезжую часть. Надо отдать должное работе ТОСов,помогающих в беседах с такими людьми. Например, ТОС «Екатериновка» и егопредседатель Л.Н. САВЕЛЬЕВА всегда сотрудничает, даёт информацию, излагаетконкретные пожелания в работе да и просто идёт на контакт с людьми в каких-то оченьдаже непростых ситуациях.  Подъезжая к очередной контейнерной площадке или негласной свалке, ЛеонидАлексеевич несколько раз восклицал:  - Так, а тут уже, видно, вывезли. Ну что ж, я, честно говоря, рад, что вам здесь неудастся сделать фото того, как не должно быть. Значит, Управляющие компании ввыходные работали, утром подчищали. Кстати, если хотите, после Дня города приходитечасов в 6 утра ко мне, вместе объедем Углич, посмотрите с другой стороны, как местныежители «гуляют».  Александр ГЛАДЫШЕВ, фото автора  "Угличанин" №20 (373) от 28.05.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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